



31 juillet, 2024

Bonjour à tous,  
J'espère que vous allez bien!

En tant que fier Québécois passionné par l'industrie des fruits et légumes, je souhaite soumettre ma candidature pour le poste d'administrateur au sein du comité de l'AQDFL.

Je voulais prendre un moment pour vous parler de quelque chose qui me tient vraiment à cœur. Je suis issue d'une famille profondément enracinée dans cette industrie, et mon attachement et mon enthousiasme pour ce que nous faisons est vraiment une affaire de famille. J'ai grandi en voyant les hauts et les bas de notre secteur, et cette expérience depuis tout jeune m'a permis de bien comprendre notre industrie et a fait naître en moi une passion pour son développement et sa réussite.

Après avoir passé ma vie à travailler dans cette industrie, surtout en tant que grossiste, mais aussi dans le commerce de détail, je ressens le besoin de redonner un peu de ce que j'ai reçu. Depuis toujours, je suis attaché à la promotion d'une alimentation saine et de qualité, et mon expérience m'a appris l'importance d'appuyer les initiatives qui favorisent le bien-être commun. C'est une des raisons qui me motive à me lancer dans cette belle aventure.

Je crois sincèrement que je peux apporter quelque chose de spécial à l'association par mon expertise, mon réseau de contacts et mon adhésion aux valeurs de l'AQDFL. Je suis résolu à m'impliquer activement dans les différents comités, à partager des idées nouvelles pour promouvoir nos produits. Afin d'être un soutien et une influence positive, je suis disposé à investir le temps et l'énergie nécessaires.

J'espère vraiment que vous envisagerez ma candidature. Votre soutien représenterait beaucoup pour moi.

Merci!

**Nick Pitsikoulis**

Vice-président exécutif  
Fruits Canadawide